

venir bien des chagrins. Croyez sur ce, ma vieille expérience.

\* \* \*

Mais pourquoi, me dit la petite Marie, avez-vous été si longtemps sans écrire ?

—Ma petite mie, n'écrit pas qui veut ! Lorsque l'on a 12 enfants vivants sur les bras on a de l'ouvrage.

D'abord, j'ai réclamé du gouvernement de la Province, un lot de terrain, comme étant mère de 12 enfants vivants.

Puis est venue la grippe, la grippe imparfaite dont M. le rédacteur du *Couvent* ne vous a pas dit assez de mal.

7 de mes enfants ont été sur le dos pendant un mois ; je ne m'en plains pas. Dieu est comme fatigué des péchés des enfants des hommes. La grippe est un avertissement. Plaise au ciel qu'elle ne soit pas suivie du choléra.

\* \* \*

Vous me direz peut-être ; mais votre mari, ce n'est pas un poteau de télégraphe, il doit vous porter secours dans de pareils embarras.

Mes amies, je mange, et mes enfants aussi. Le pain, le beurre, les œufs, les patates, tout